

Fecha: 25-06-2024

Medio: El Mercurio de Calama
Supl.: El Mercurio de Calama
Tipo: Noticia general
Título: Frases

Pág.: 13 Cm2: 90,4 VPE: \$100.757

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

7.200 No Definida

2.400



"El compromiso con los derechos humanos que el Presidente Boric dice tener no será real hasta que no esté dispuesto a reconocer la verdad, condenar la dictadura cubana".

> Rosa María Payá Activista cubana por los DDHH en Cuba

"Sin el shock de las tarifas eléctricas, es probable que el Banco Central corrigiera a la baja su proyección de IPC".

> Jorge Selaive Economista jefe de Scotiabank Chile

